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【壮行会 高３ Kさんのあいさつ】
去年は賞が取れなくて残念でしたが、今年の自分は「賞」と

いう言葉を考えないで行こうと思います。その理由は、自分に
プレッシャーを与えていることに気づいたからです。
明日は今までの練習を思い出しながら、本番に臨みたいと思
います。最後に、放課後、お客様として来てくださった先生方、
ありがとうございました。

【感想】 Kさん
今年は賞を取る！というこ
とを意識しすぎないで普段通
りの接客意識しました。学校
での日々の練習があったから
こそ努力賞を受賞することが
できたと思います。とてもう
れしかったです。

【感想】 Tさん
初めての出場だったので、大会
の様子や雰囲気を先輩に聞いたり、
ビデオを見たりして、イメージし
ながら練習をしました。
来年は、金賞を取るために細か
い箇所や改善点を聞きながら練習
をたくさんして頑張りたいと思い
ました。

【感想】 Yさん
少しだけミスした部分が
あり納得いかない部分もあ
りますが、はじめての出場
で上手くいったと思います。
このような大会に出場した
のは初めてですが、とても
いい経験になりました。
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【感想】 Oさん
昨年は、金賞が取れないで悔しかったので、この一年間練

習を頑張ってきました。今年は金賞を狙っていたので、金賞
を取ることができて本当によかったです。
競技中に緊張で体が思うように動かずモップの拭き残しが

ありました。次こそは、ミスなく清掃ができるように先生に
教えてもらいながら練習を頑張っていきたいと思います。

【感想】 Eさん
初めてのアビリンピック大会
に緊張しました。緊張から、
ゼッケン番号を言うところが大
きな声が出なかったです。
毎朝、練習を繰り返して頑
張ってきたので、モップの使い
方や机を拭く手順などを覚えた
通りにできました。
来年こそは、金賞を取りたい
と思います。

先生方と何度も練習したことで、自信を持って大会に出場す
ることができました。賞が取れた人も惜しくも取れなかった
人も、堂々としていて立派な雄姿だったと思います。
先生たちは、全員に金メダル！と思います。
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